

Erfolgreich

Brillant bei der Philosophie-Olympiade und ausgezeichnet bei der Matura

Als wahres Multitalent hat sich Sandro Huber (17) heuer erwiesen. Wie die Stadt Nachrichten berichteten, hat der junge Salzburger im April den Österreich-Bewerb der Philosophie-Olympiade gewonnen und durfte deshalb im Mai zum internationalen Wettbewerb nach Tartu, Estland, reisen. Dort holte er für Österreich Silber. Dem nicht genug, maturierte das junge Talent im Juni am BG Nonntal – mit Auszeichnung und Notenschnitt 1,0. Gratulation.

BILD: KNOLL

